

2022年7月5日

お客様各位価格改定のお願い

拝啓 時下ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、昨今の報道から皆様もご存じの通り、原油の値上げをはじめとする様々な物価の上昇は、国内外を問わず社会経済全体に多大な影響を与えており、当社におきましても原材料価格の高騰、動力費および物流費の上昇等により調達コストの上昇が続いております。

当社では、これまでも可能な限りのコスト削減への取り組みにより製品の品質、価格の維持に努めてまいりましたが、この急激な物価の上昇は、自社の企業努力では抗いきれない、大変厳しい状況となっております。

今後も製品品質を維持し、製品を安定的に供給していくために、誠に不本意ではございますが、製品販売価格の改定を実施せざるを得ない状況と判断しております。

日頃より当社製品をご愛顧いただいておりますお客様各位には、大変なご迷惑をおかけすることとなりますが、諸事情をご賢察いただき、何卒ご理解とご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。

今後も企業努力を続け、お客様各位にご満足いただける製品の供給に努めてまいります。今後とも変わらぬご愛顧を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

敬具